
Em 17ª Sessão, Câmara de Guarabira aprova 29 requerimentos para melhorias nas
áreas da saúde, infraestrutura e esporte do município

Nesta terça, 23, os vereadores se reuniram para realizar sua 17ª Sessão Ordinária, onde
foram debatidos e aprovados 29 requerimentos que tratam sobre melhorias nas áreas da
infraestrutura, saúde e esporte de Guarabira. O parlamentar Júnior Ferreira não esteve
presente no momento devido a sua participação na XXIII Marcha de Gestores e Legislativos
Municipais.

Durante a sessão, foi feito uso da Tribuna Livre, à convite do vereador Marcelo Bandeira,
pelo representante dos marchantes, Francimar de Lima, para falar sobre o protesto
realizado pela categoria pedindo a reabertura do abatedouro público. Além disso, os
Projetos de Lei Ordinária, do Poder Executivo, que discorrem sobre a alienação de bens
móveis insensíveis ao Município e sobre a abertura do Crédito Adicional Especial,
respectivamente, foram aprovados em primeiro turno.

O Presidente da Casa, Raimundo Macedo, ressaltou o andamento produtivo da sessão e a
fala na tribuna: “Tivemos mais uma sessão produtiva na Casa e dessa vez com mais um
uso da Tribuna Livre, porque essa é a casa do povo e tenho certeza de que o prefeito
Marcus fará o possível para atender o pedido.”
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